

Thurgados-Fan-Poscht

Jahrgang 9, Ausgabe 4

Herbst 2024



www.blaskapelle-thurgados.ch



Liebe Leserin, lieber Leser

Die Tage werden kürzer, die Blätter fallen von den Bäumen, und Nebelschwaden ziehen über das Land: Es kündigt sich die kältere Jahreszeit an.

Ein guter Zeitpunkt, um zurückzuschauen, und um einen Blick nach vorne zu werfen.

So steht die aktuelle Ausgabe der Fan-Poscht u.a. im Zeichen des 24. Schweiz. Blaskapellentreffens, welches die Blaskapelle Thurgados und der Musikverein Weinfelden im September durchführen durften.

Mit dem Gemeinschaftskonzert vom 10. November in Sulgen steht jedoch auch noch ein weiterer Höhepunkt und zugleich krönender Abschluss des Jahres 2024 an.

Kontakt

Cornel Gehrig, Präsident
079 200 45 40
cornel.gehrig@gmx.ch

www.blaskapelle-thurgados.ch
oder auf Facebook
facebook.com/thurgados



Rückblick Schweiz. Blaskapellentreffen 2024

Bereits gehört das 24. Schweizerische Blaskapellentreffen wieder der Vergangenheit an. Nach einer langen und intensiven Vorbereitung konnte bei meist schönstem Wetter ein stimmungsvolles und unvergessliches Fest stattfinden. Die 45 Blaskapellen mit rund 750 Musizierenden, die 80 Freikonzerte und 21 Wettspielvorträge sowie die vielen Besucherinnen und Besucher sorgten im Zentrum von Weinfelden für beste Stimmung.

Die fröhlichen Musikantinnen und Musikanten sowie Besuchenden verwandelten Weinfelden für drei Tage in die Hauptstadt der Schweizer Blasmusikszene und sorgten dafür, dass massenhaft Würste grilliert und Menus gekocht, literweise Bier, Saft und Mineral ausgeschenkt wurde und unzählige Stunden bei schönster Blasmusik genossen werden konnte.

Wir gratulieren LUBLASKA herzlich zum Sieg und somit zum Schweizer Meistertitel in der Oberstufe, sowie den CHOMER BÄREN für den Sieg in der Mittelstufe.

Wir danken allen helfenden Händen und dem OK unter der Leitung von Heinz Schadegg ganz herzlich. Der

Stadt Weinfelden und allen Sponsoren und Gönnern gebührt unser Dank für die grossartige Unterstützung. Auch danken wir allen Blaskapellen mit ihren Musikantinnen und Musikanten für die vielen mitreissenden Auftritte und für die schöne Musik. Ein riesiges Dankeschön geht auch an alle Besucherinnen und Besucher für die tolle und friedliche Stimmung sowie für die unvergessliche Fest-Atmosphäre.

Weitere Impressionen findest Du auf Seite 4.



LUBLASKA – Schweizer Meisterin 2024

So schön, dass wir auf die Unterstützung unserer Sponsoren zählen können !



Vorschau Gemeinschaftskonzert vom 10. November 2024, 17 Uhr

Was gibt es Schöneres, als gemeinsam zu musizieren?
Wenn dabei musikalische Grenzen überwunden und verschiedene Musikstile zusammengeführt werden, so verspricht dies ein wahres Feuerwerk an Musik.



Ländlerkapelle Feinschmöcker

All dies garantiert das Gemeinschaftskonzert vom Sonntag 10. November in der Evang. Kirche Sulgen. Mit den Thurgauer Jodelspatzen, der Ländlerkapelle Feinschmöcker und der Blaskapelle Thurgados wird die Vielseitigkeit von in der Schweiz gesungener und gespielter Volksmusik präsentiert.

Die Thurgauer Jodelspatzen proben in Sulgen und stehen

unter der Leitung von Jolanda Felix aus Sulgen und Anita Sturzenegger aus Erlen. Bei der Ländlerkapelle Feinschmöcker spielen die beiden Klarinetttistinnen Yvonne Kohler und Daniela Schümperli aus Sulgen mit.

Der Eintritt ist frei, es wird eine Kollekte zur Deckung der Unkosten erhoben. Im Anschluss an das Konzert wird im Kirchgemeindehaus ein Umtrunk offeriert.

Die drei Formationen freuen sich auf viele Liebhaber der Volksmusik aus nah und fern. Für die Anreise mit dem ÖV und dem Auto siehe das Bild rechts.



Thurgauer Jodelspatzen



Unsere nächsten Auftritte

Samstag, 2. November, 19 Uhr	Doppelkonzert mit der Orig. Marktgräfler Blaskapelle, Eschbach DE
Sonntag, 3. November, 10.30 Uhr	Frühschoppen-Konzert, DasPark, Bad Bellingen DE
Sonntag, 10. November, 17 Uhr	Gemeinschaftskonzert mit den Thurgauer Jodelspatzen und der Ländlerkapelle Feinschmöcker, Evang. Kirche Sulgen TG
Samstag, 22. Februar 2025, 15 Uhr	Alterszentrum Weinfeldern TG
Sonntag, 16. März 2025	Oberthurgauer Blaskapellen-Sonntag, Neukirch TG
Sonntag, 4. Mai 2025	Blaskapellen-Sonntag der Fürstenländer Musikanten, Reichenburg
Sonntag, 15. Juni, 11 - 14 Uhr	Frühschoppen-Konzert, Wirtschaft zum Klösterli, Winden TG
Sonntag, 29. Juni, 10 - 11.45 Uhr	Frühschoppen-Konzert, Brauerei Freihof, Gossau SG
Sonntag, 10. August, 11 - 14 Uhr	Wäldlifest, Feuerwehrverein Arbon TG
Sonntag, 7. Sept., 11.30 - 14 Uhr	Weinfestival, Weingut Saxer, Nussbaumen TG

Bitte beachte unsere Homepage www.blaskapelle-thurgados.ch für Aktualisierungen, die genauen Orte und allenfalls für weitere Auftritte.

Vielen Dank, liebe Sponsoren, dass ihr uns Jahr für Jahr unterstützt !



2024: Ein besonderes Jahr

Ein intensives Jahr geht seinem Ende entgegen. 2024 brachte nicht nur 14 Auftritte (bei zwei wetterbedingten Absagen) für die Blaskapelle Thurgados. Mit dem Blaskapellen-Sonntag, dem Gemeinschaftskonzert und dem Schweiz. Blaskapellentreffen war das Jahr 2024 auch eine organisatorische Herausforderung.

Mit den ersten Aufnahmen im Schweizer Fernsehen und den erstmaligen Auftritten in den Kantonen Solothurn und Graubünden sowie in Deutschland führte das Jahr 2024 die Blaskapelle Thurgados auch in neue geographische Gefilde.



Bei den Aufnahmen zur Fernsehsendung Potzmusikig

Nicht zur vergessen, dass das Jahr 2024 auch zwei Jubiläen mit sich brachte. Da ist einerseits der 150. Auftritt der Blaskapelle Thurgados anlässlich des Doppelkonzerts mit der Original Marktgräfler Blaskapelle am 2. November in Eschbach (Deutschland). Andererseits kann fast unbemerkt ein weiteres Jubiläum gefeiert werden. Die aktuelle Ausgabe der Fan-Poscht ist bereits die 30. Ausgabe.



Die Blaskapelle Thurgados am Schweiz. Blaskapellentreffen

Blaskapellen-Woche Arosa

Im Juli fand auch dieses Jahr wieder die böhmische Blaskapellenwoche im Rahmen von Arosa Kultur statt. Es war dies bereits die neunte Durchführung. Zum siebten Mal nahmen auch Mitglieder der Blaskapelle Thurgados teil. Dieses Jahr war die Blaskapelle Thurgados mit fünf Musikantinnen und Musikanten vertreten: Yvonne Kohler, Kurt Göldi, Stephan Schläpfer, Gäbi Zeller und Reto Kohler.



Die Teilnehmenden der Blaskapelle Thurgados mit den Kursleitenden

Zum ersten Mal wurde nicht nur mit den Instrumenten an den Feinheiten der böhmischen Blasmusik gearbeitet. Mit der Sängerin Katharina Praher bestand zum ersten Mal die Möglichkeit, auch gesanglich



Yvonne und Reto Kohler mit Katharina Praher

teilzunehmen.

Yvonne und Reto liessen sich diese Gelegenheit nicht nehmen.

Katharina Praher wirkt wie die weiteren Kursleiter bei Ernst Hutter und die Egerländer

Musikanten - Das Original mit.

Die rund 60 Teilnehmenden wurden in zwei Kapellen aufgeteilt, welche beide das Abschlusskonzert am Freitag Abend bestritten. Auch dieses Jahr erfreuten die Kursleiter die Teilnehmenden und weitere Gäste am Mittwoch mit einem Konzert.

Unterstützen auch Sie unsere Sponsoren - herzlichen Dank !



Impressionen vom 24. Schweiz. Blaskapellentreffen in Weinfelden



Tolle Stimmung



Wy-Halle



Begeistertes Publikum



Blasmusik vom Feinsten!



Die Jury bei der Arbeit und bei der Punktevergabe



Im Raiffeisenzelt



Beim Wettspiel



Bühne 4



In Adi's Bierschwemme



Dank den Sponsoren können wir unsere Ziele erreichen - besten Dank !

